

200 Bäume tragen bei zu bunterem Harz

Freiwillige Helferinnen und Helfer und Forstleute pflanzen Douglasien in der Nähe der Käste

Bad Harzburg. Die Wälder des Harzes sollen wieder bunter und baumreicher werden. Um diesem Ziel einen Schritt näher zu kommen, dazu pflanzten Freiwillige, Forstleute und Forstwirten jetzt einen neuen Wald bei Bad Harzburg.

Der Verein „Wohnmobil für Klimaschutz“ hatte 200 Douglasien gespendet und sie mit forstfachlicher Unterstützung auch selbst im Forstamt Clausthal eingepflanzt. Der Verein will damit einen Beitrag leisten, den Wald widerstandsfähiger zu gestalten und einen standortgerechten Mischwald zu begründen. Das teilen die Landesforsten mit.

Aktiv mitwirken

„Die Teilnehmerinnen und Teilnehmer möchten aktiv beim langfristigen Umbau der Wälder mitwirken“, sagte Försterin Ines Lüddecke. Mit hoher Motivation und viel Tatkraft hätten sie die neuen Baumarten in die dafür vorgesehenen Flä-



Die Mitglieder des Vereins „Wohnmobil für Klimaschutz“ stiften 200 Douglasien und greifen selbst zur Hacke. Foto: Landesforsten

chen nahe der Käste gebracht und damit einen weiteren Schritt in eine neue Waldzukunft unterstützt. Neun Freiwillige und ein Team des Forstamtes nutzten die kurzen Pha-

sen des Sonnenscheins und griffen zur Pflanzhacke. Außerdem informierte Försterin Ines Lüddecke den Verein über den aktuellen Stand der Harzer Wälder. Die Verpflegung der

Waldhelfer erfolgte durch den noch bis zum Ende der Herbstferien aufgestellten „Kästegrill“. „Ein gelungener Beitrag zu Wald- und Helferwohl“, so die Landesforsten. red

Hoher Sachschaden bei Auffahrunfall

Braunlage. Ein Auffahrunfall mit 50.000 Euro Sachschaden ereignete sich am Samstag gegen 10.15 Uhr auf der Bundesstraße 4 zwischen Torfhaus und Oderbrück in Höhe Parkplatz Ehrenfriedhof. Wie die Polizei mitteilt, hatte ein 43-jähriger Autofahrer aus Cuxhaven in Fahrtrichtung Braunlage angehalten, um nach links auf den Parkplatz abzubiegen. Aus Unachtsamkeit fuhr ein 60-Jähriger aus dem Landkreis Harz auf den vor ihm haltenden Wagen auf. Verletzt wurde nach Auskunft der Polizei niemand. Beide Fahrzeuge waren nach dem Aufprall nicht mehr fahrbereit.

Straße zwischen Zorge und Wieda ist befahrbar

Wieda. Die Kreisstraße 423 zwischen Wieda und Zorge, die seit Ende August gesperrt war, ist wieder frei. Auf der Verbindungsstrecke waren die Fahrbahn und die Nebenanlagen erneuert worden. Der zweite Bauabschnitt ist für das Jahr 2022 geplant.

4x4

4 TAGE 4 FRAGEN

Gewinnen Sie wöchentlich jeweils 250 € oder unseren Hauptpreis von 2.000 €!

Zum Mitspielen einfach anrufen unter:
0 13 78 22 702 181

(50 Cent pro Anruf aus dem dt. Festnetz, Mobilfunk kann abweichen)

Oder SMS schreiben an die:
5 20 20

(49 Cent pro SMS inkl. 12 Cent VFD2-Anteil)



Sollten Sie per Telefon an dem 4x4 Quiz teilnehmen wollen, folgen Sie bei Ihrem Anruf bitte den Anweisungen.

Möchten Sie per SMS an dem 4x4 Quiz teilnehmen, bitte alle Inhalte durch Leerzeichen trennen und auf die korrekte Schreibweise achten.

Beispiel:
(bei Auswahl der Antworten 1, 3, 2 und 4)

gz win vier 1324 Max Mustermann Musterstr. 1a 12345 Musterstadt

Mit Ihrer Teilnahme bestätigen Sie, dass Sie unsere Datenschutzerklärung unter www.goslarsche.de/datenschutz/gewinnspiel zur Kenntnis genommen haben.

DIE 4 FRAGEN DES TAGES

MONTAG

Frage 1 - Was versteht der Franzose unter „Baguette Magique“?

- WEISSBROT MIT KAVIAR
- ZAUBERSTAB
- AUFBACKBROT
- BÄCKERMEISTER

Frage 2 - Wer Schwierigkeiten hat, steckt sprichwörtlich in ...?

- TEUFELS KÜCHE
- SATANS SAUNA
- LUZIFERS LAGERFEUER
- BEELZEBUBS BACKOFEN

Frage 3 - Mit welchen Piraten hatte es Jim Knopf zu tun?

- DIE WILDE 13
- DIE HARTE 12
- DIE KALTE 14
- DIE WEICHE 13

Frage 4 - Wie hieß das Flugzeug des ersten Atlantikfluges von Lindbergh?

- SPIRIT OF THE EARTH
- SPIRIT OF ST. LOUIS
- SPIRIT OF PARIS
- SPIRIT OF THE SEA

Ihre heutige Zahlenfolge lautet:

Jetzt Fragen beantworten und mitmachen!

Wöchentlich 250,- € oder den Hauptpreis von 2.000,- € gewinnen.

Goslarsche Zeitung